

# *L'Iran maintiendra sa production de pétrole malgré les prochaines sanctions étasuniennes*

---



Téhéran, 4 septembre (RHC)- Le président de l'Iran, Hassan Rouhani, a assuré que son pays maintiendra la production et l'exportation de pétrole malgré la menace de nouvelles sanctions des États-Unis contre ce secteur de l'économie de Téhéran.

« La mise en marche de trois projets en un jour met en évidence la volonté nationale de continuer à avancer sur la voie du développement et du progrès » a souligné Hassan Rouhani après avoir inauguré trois usines pétrochimiques dans la ville d'Assaluyeh, dans la province de Bushehr.

Au cours de la cérémonie, le chef d'état iranien a expliqué que les États-Unis tentent de paralyser l'industrie pétrolière de Téhéran. À ce propos il a fait allusion au retrait de Washington, en mai dernier, de l'accord nucléaire entre ce pays islamique et six puissances mondiales.

Au début du mois dernier, le président nord-américain, Donald Trump, a de nouveau frappé l'Iran de sanctions économiques contre les secteurs automobile, aéronautique et bancaire et en novembre prochain, au cours d'une seconde étape, il décrètera un boycott contre l'industrie pétrolière iranienne.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/170783-liran-maintiendra-sa-production-de-petrole-malgre-les-prochaine-sanctions-etasuniennes>



**Radio Habana Cuba**